
定例記者会見発言録 

 

 

日  時：令和５年９月１日（金）14 時 00 分～ 

場  所：伊達市役所東棟４階 401・402 会議室 

出  席：市長、副市長、総務部長、未来政策部長、財務部長、産業部長、市民生活部

長、危機管理担当参事、健康福祉部長、健康対策担当参事、こども未来課長 

報道機関：福島民友新聞社 

発表項目：市長から下記の内容について、別紙資料により説明 

資料１ 令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議提出議案の概要 

資料２ 保育料負担軽減対象の拡大について 

資料３ 伊達市親子木育体験事業 参加者募集 

資料４ 伊達市プレミアム付商品券「伊達市プレミアム応援券」を販売 

資料５ 伊達市をぐるっとサイクリングキャンペーン グルメライド編を実施 

資料６ 読売ジャイアンツ福島県伊達市でーを開催 

資料７ だてな健幸ウォークinほばら～高子二十境で感じる伊達氏の源流～ 

資料８ 伊達市防災アプリをリニューアル 

 

《質疑応答》---------------------------------------------------------------- 

令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議提出議案の概要 

■ ふるさと納税オンラインワンストップサービスの導入 

記  者 ふるさと納税事務（オンラインワンストップサービスの導入）について

いつ頃から導入する予定ですか。 

産業部長 12 月を目処に開始したいと考えており、今年度のワンストップサービ

スから適用できるように準備を進めています。 

 

伊達市プレミアム付商品券「伊達市プレミアム応援券」を販売 

■ 「伊達市プレミアム応援券」の販売について 

記  者 「伊達市プレミアム応援券」の販売について、昨年の紙のプレミアム付き商

品券は市内在住者のみが購入できて、デジタルは市内に通勤している方も対

象にしていたと思うのですが、今年も昨年と同様の取り扱いという事でよろ

しいでしょうか。 

産業部長 対象者についてはお察しの通りです。 まずは紙媒体で市民の方に購入いた

だき、デジタルについては市外在住者含めて購入いただけるようになります。 

 

 



本日の会見以外の質問 

■ 暑さ対策への補助について 

記  者 福島市では暑さ対策として、高齢者世帯向けのエアコン設置支援をされ

るようですが、伊達市でも同じような支援を行う予定はありますか。 

市  長 今年の夏は非常に暑く、市民の皆さまも暑さ対策に苦慮されていると思

っておりますが、現時点で支援については考えておりません。 

 

■ 桃の盗難について 

記  者 今年の夏、伊達市内でも桃の盗難が相次いでいましたが、被害に遭う前 

の未然防止であるとか、パトロール等を行う団体への補助等の考えはあり 

ますか。 

市  長 出荷間際の桃が盗難に遭ってしまうのは、生産者にとっても大きな痛手 

であると思っています。 

市としましても、警察や農協などと協力し、収穫前からパトロールを行 

ったり、市のホームページや各総合支所を通じ、盗難対策についての周知 

を図っているところです。 


